

Estudiantes de restauración de suelos visitan los terrenos de Ercros en Flix



Un grupo de diez estudiantes y dos profesores del máster de Ecología, gestión y restauración del medio natural de la Universidad de Barcelona («UB») ha visitado las instalaciones de Ercros en Flix. Los estudiantes están cursando la materia de gestión y restauración de suelos contaminados y han querido conocer de primera mano cómo se está llevando a cabo el proceso de saneamiento de los terrenos de la antigua fábrica.

Gonzalo Navarro, responsable del centro de Flix, fue el encargado de darles la bienvenida y hacer la presentación inicial de la jornada. Por su parte, Lara Caso, técnica de la dirección para el desarrollo sostenible de Ercros, presentó la gestión de la remediación de suelos que se está llevando a cabo en la fábrica.

La visita continuó con un recorrido por los terrenos de la antigua fábrica, donde Lara Caso, acompañada por Marcos González, técnico de remediación de la empresa Sarpi Ibérica, mostraron los terrenos que ya han sido restaurados y explicaron el funcionamiento de la planta de tratamiento de aguas de la zona conocida como el Aupal y de las plantas de tratamiento por absorción de vapores.

Los estudiantes, procedentes de países de todo el mundo y con formación de ambientólogos, biólogos y geólogos, valoraron de manera muy positiva la oportunidad que se les ha brindado de conocer de primera mano un ejemplo práctico del conocimiento teórico que están trabajando en el aula.

Flix, 24 de abril de 2024